

Les derniers Juifs

Londres, 22 (C.P.) — L'agence hollandaise Aneta rapporte aujourd'hui que les derniers Juifs d'Amsterdam ont été déportés en Pologne par les Allemands et qu'il ne reste plus de juifs dans tout le pays. La Hollande comptait environ 180,000 personnes qui pouvaient être tenus pour juifs par la loi allemande en 1940 au moment de l'invasion. La déportation des juifs de Hollande en Pologne s'est accomplie par étapes depuis le début de l'année. On avait provisoirement établi à Amsterdam un ghetto qui vient d'être vidé.

On croit qu'un certain nombre de Juifs ont échappé aux autorités allemandes en se cachant dans les provinces avec l'aide de compatriotes non juifs. Nombre de chrétiens auraient été arrêtés pour avoir donné asile à des juifs.
